

# Maduro y Pinochet

Señor Director:

Francisco Covarrubias, en su artículo del sábado, compara a Maduro con Pinochet.

Maduro sumergió a Venezuela en el comunismo; Pinochet libró a Chile del marxismo; Maduro arruinó la economía de un país riquísimo; Pinochet sacó de la miseria a una nación quebrada. Maduro, fraudulentamente, desconoció la derrota en las urnas y se mantiene como dictador y tirano; Pinochet entregó el poder cuando perdió un plebiscito. Juzgue el lector.

PATRICIO MACKENNA SALAS